
Bericht der Bürgermeisterin zu wichtigen Angelegenheiten der Stadt - SV- Sitzung 17.08.2020 

Krankenhaus Crivitz 

Termin in der Staatskanzlei 

- Stand der Verhandlungen-  

- Interessenbekundung- mit welchem Ziel; Geburtshilfe als Angebot? 

- vorhandene Fachkräfte sichern 

- wir als Stadt unterstützen bei offensiver Werbung 

Aussagen waren: Standort soll gesichert werden, das Land steht zu seinem Versprechen, 

Grundversorgung für Geburten soll aufrecht erhalten bleiben, Das Land steht zu seiner Zusage an den 

Landkreis, den Kauf zu unterstützen. Erkenntnis, dass sie leider wenig Druckmittel haben. Der 

Gesundheitsminister hat den klaren Auftrag, Möglichkeiten zu erarbeiten, um medizinische 

Versorgung auch durchzusetzen. 

In einem Telefonat mit dem Landrat erfuhr ich, dass das Interessenbekundungsverfahren bereits 

läuft bis 28.08.2020. 

Kiesabbaugebiet Pinnow-Muchelwitz 

Der Hauptbetriebsplan liegt jetzt vor. Eine Stellungnahme der Stadt ist bis zum 08.09.2020. Wir 

werden dazu eine gemeinsame Beratung mit der Bürgerinitiative, Bauausschuss, Umweltausschuss, 

und Amt durchführen. 

Windpark Wessin 

Stellungnahme der Stadt Crivitz, Zapel und Barnin zu einer Anfrage des Stalu zur Rechtmäßigkeit der 

beschlossenen Veränderungssperre wurde vom Fachamt mit dem Anwalt abgestimmt. Erhält jeder 

Stadtvertreter mit dem Protokoll- Kernaussage:  uns fehlen noch wesentliche Fachgutachten, um 

selbst ein Ergebnis vorzulegen. Es geht aber schon jetzt aus den vorhandenen Unterlagen hervor, 

dass bei dem Vorkommen von Brutvögeln sowie Zug- und Rastvögel eine Abweichung von über 30% 

festgestellt.  

Wie sich die Situation mit den neuen politischen Entwicklungen der CDU- SPD-Bundesregierung 

verändert, bleibt zu prüfen. 

In der vergangenen Hufa-Sitzung erklärte die Fraktionsvorsitzende der CDU, dass der Verein NETZE 

keine finanzielle Unterstützung der Stadt wünscht. Das haben wir zur Kenntnis genommen. 

Schnell ins Netz 

für Kladow/Gädebehn wird zum 31.08.2020 abgeschaltet. Weder WEMACOM noch Telekom konnte 

eine tragbare Lösung für die Bewohner anbieten. Wir sind inzwischen noch mit dem 

Energieministerium im Kontakt, erweist sich aber bisher auch als sehr zäh. 

 



Übergang Gymnasium 

Ampel wird zurückgebaut- Zebrastreifen wird noch einmal geprüft. Es gab dazu schon mal eine 

Absage vom Landkreis. Die Antwort vom Landkreis wird noch erwartet. 

------------------------------------------------ 

Mir ist zur Kenntnis gegeben worden, dass die Fraktionsvorsitzende  der CDU-Fraktion eine Email 

verschickt hat, in der eine Präsentation eines Bürgers (mir namentlich bekannt) zum Jahresabschluss 

2017 enthalten ist, die im Auftrag der CDU-Fraktion der Stadtvertretung entstanden sein soll. Dabei 

wurde deutlich, dass nichtöffentliche Teile aus dem Rechnungsprüfungsausschuss des Amtes an 

Dritte weitergegeben wurden. Dies ist ein Verstoß nach §23 Abs.6 der KV MV. 

Hartmut hat sich bei mir entschuldigt dafür, dass er diese Unterlagen weitergegeben hat und seine 

Konsequenzen daraus gezogen.  

------------------------------------------------- 

Entscheidungen nach §22 Absatz 4,5 KV MV 

Seit dem 01.01.2020 habe ich im Rahmen meiner Wertgrenzen nur Aufträge ausgelöst, die im 

Rahmen der Haushaltsansätze erfolgten. Es handelte sich typischer Weise um laufende 

Geschäftsvorfälle wie geringfügige Beschaffungen, notwendige Reparaturen, Unterhaltsleistungen. 

 

Britta Brusch-Gamm 

Bürgermeisterin 
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